

نموذج إقرار عميل - بطاقة ائتمان سامبا

CUSTOMER DECLARATION FORM - SAMBA CREDIT CARD

Select the Credit Card that you are applying for:

قم باختيار بطاقة الائتمان المطلوبة:

- Samba Supercharged Titanium Credit Card
 Samba Platinum Travel Credit Card
 Samba Platinum Shopping Credit Card

- بطاقة ائتمان سامبا سوپرتشارج تيتانيوم
 بطاقة ائتمان سامبا بلاتينيوم - برنامج الاسترداد النقدي عند السفر
 بطاقة ائتمان سامبا بلاتينيوم - برنامج الاسترداد النقدي عند التسوق

Thank you for your application for a Samba Credit Card. To ensure clarity regarding the Bank's offer, we request you to go through the declaration given below and sign your acceptance.

شكراً لك على تقديم طلب للحصول على بطاقة ائتمان سامبا. للتأكد من أن عرض البنك واضح بالنسبة إليك، الرجاء مراجعة الإقرار الوارد أدناه والتوقيع في حال موافقتك عليه.

Special Limited Period Offer - Free for life Samba Credit Card

عرض خاص محدود المدة - بطاقة ائتمان سامبا مجانية مدى الحياة

Offer Terms and Conditions:

شروط وأحكام العرض:

The Free for life Offer is valid provided that the Samba Credit Card is utilized for any amount (retail spends, cash withdrawals or balance transfers) within 45 days of Samba Credit Card approval date. If this condition is not met, a one-time fee will be charged to the Samba Card as follows:

العرض المجاني مدى الحياة صالح شريطة استخدام بطاقة ائتمان سامبا لأي مبلغ (نفقات التجزئة أو السحوبات النقدية أو تحويلات الرصيد) في غضون 45 يوماً من تاريخ الموافقة على بطاقة سامبا. إذا لم يتم استيفاء هذا الشرط، سيتم فرض رسوم لمرة واحدة على بطاقة سامبا كالتالي:

- Samba Titanium Credit Card - **AED 100**
• Samba Platinum Credit Card (Travel / Shopping) - **AED 299**

- بطاقة الائتمان سامبا تيتانيوم - **100 درهم إماراتي**
• بطاقة الائتمان سامبا بلاتينيوم (برنامج الاسترداد النقدي عند السفر أو التسوق) - **299 درهم إماراتي**

I have understood the following information of the Credit Card selected:

أقر بأنني فهمت المعلومات التالية المتعلقة ببطاقة الائتمان المختارة:

- Product details - Product Features, Cashback Program, Payment Terms and Documentation Requirements.
• Cashback will be awarded to the card subject to a minimum billed spend (total retail purchases) per statement cycle as follows:
- Samba Titanium Credit Card - **AED 2,500**
- Samba Platinum Credit Card (Travel/Shopping) - **AED 1,500**

- تفاصيل المنتج - مزايا المنتج، برنامج الاسترداد النقدي، شروط الدفع والمستندات المطلوبة.
• يتم الاسترداد النقدي على البطاقة عند إنفاق مبلغ بفاخرة لا تقل عن المبالغ التالية (قيمة إجمالي المشتريات) لكل دورة كشف حساب:
- بطاقة الائتمان سامبا تيتانيوم - **2,500 درهم إماراتي**
- بطاقة الائتمان سامبا بلاتينيوم (برنامج الاسترداد النقدي عند السفر أو التسوق) - **1,500 درهم إماراتي**

Schedule of Fees and Charges

جدول الرسوم والتكاليف

- For the Samba Credit Card (Titanium/Platinum) - An interest rate of **3.15%** per month applies on unpaid retail balances and an interest rate of **3.15%** per month applies on all cash advances
• All fees and charges are subject to revision from time to time and can be found on www.samba.ae/soc
• 5% VAT (Value Added Tax) applies to all charges

- بالنسبة لبطاقة ائتمان سامبا (تيتانيوم أو بلاتينيوم) - تطبق فائدة بنسبة **3.15%** شهرياً على أرصدة التجزئة غير المدفوعة و **3.15%** شهرياً على جميع السلف النقدية
• تخضع جميع الرسوم والمصاريف للتعديل من وقت لآخر ويمكن الاطلاع عليها على www.samba.ae/soc
• يتم تطبيق ضريبة القيمة المضافة بنسبة 5% على جميع الرسوم والتكاليف

Application processing and approval

مراجعة الطلب والموافقة عليه

I agree that:

أقر بالموافقة على التالي:

- My application form and security cheque along with all the supporting documents will become part of the Bank's record and will not be returned
• The approval and issuance of the Credit Card is at the sole discretion of Samba Financial Group, UAE
• By signing this declaration form, I have read, understood and agree to be bound by the terms and conditions as set out on the application form for a Samba Credit Card.

- يعتبر الطلب المقدم من قبلي وشيك الضمان وكافة المستندات الداعمة جزءاً من سجلات البنك ولن يتم إعادتها إلي.
• تخضع الموافقة على الطلب وإصدار البطاقة الائتمانية للتقدير المطلق لمجموعة سامبا المالية، الإمارات العربية المتحدة.
• من خلال التوقيع على هذا الإقرار، قرأت وفهمت وأوافق على الالتزام بالبنود والشروط الخاصة بنموذج طلب الحصول على بطاقة سامبا الائتمانية.

I confirm having received a copy of this declaration.

أؤكد على حصولي على نسخة من هذا الإقرار.

Name of Applicant:

اسم مقدم الطلب:

Signature of Applicant:

توقيع مقدم الطلب:

Date:

التاريخ:

مجموعة سامبا المالية، ص.ب. 6038، دبي، الإمارات العربية المتحدة. هاتف: +971 4 709 1111، فاكس: +971 4 709 1122، www.samba.ae. تخضع الفروع الأجنبية لمجموعة سامبا المالية - فرع المملكة العربية السعودية للإشراف من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.

Samba Financial Group, P.O Box 6038, Dubai, United Arab Emirates. Tel: +971 4 709 1111, Fax: +971 4 709 1122, www.samba.ae. Foreign Branches of Samba Financial Group Saudi Arabia in UAE are under the supervision and oversight of the Central Bank of UAE.